

ration, *serait-elle étrangère à cette seconde rédemption? Marie, dont la naissance fut l'aurore du salut des hommes, ne serait-elle pas aussi l'aurore de la rénovation des peuples? Et Celle qui, dans le mystère de la première régénération du monde, fut saluée du titre auguste de Mère de Dieu, ne mériterait-elle pas un nom qui traduist sa coopération à ce mystère de résurrection des sociétés et des âmes, par le Cœur de Jésus, formé du plus pur de son sang? Ce nom est un des plus beaux titres que l'amour et la foi puissent jamais lui donner. Ce titre est celui de : NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR.*

II

L'enfant de Marie, en l'invoquant sous ce nom si doux de *Notre-Dame du Sacré-Cœur*, se propose :

1° De remercier et de glorifier Dieu d'avoir choisi Marie entre toutes les créatures pour former dans son sein et de sa plus pure substance le Cœur adorable de Jésus ;

2° D'honorer plus particulièrement les sentiments d'amour, d'obéissance et de respect filial que Jésus a nourris dans son Cœur pour sa Très-Sainte Mère ;

3° De reconnaître et de glorifier, par un titre spécial qui résume tous les autres titres, la puissance qu'il lui a donnée sur son divin Cœur ;

4° De conjurer cette Vierge sainte de nous conduire elle-même au Cœur sacré de son Fils, de nous ouvrir les trésors d'amour et de miséricorde